
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 28. Juni 2012, 19:25

Man sollte diese Bahnhofsgegner in Fundament tun. Nach dem Glauben vieler Völker hält sowas
dann besser....
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